

Noël au Pont de pierre

Nous nous sommes retrouvés le samedi 16 décembre pour une journée fraternelle et ludique mais aussi pour célébrer Noël.



La journée a commencé à 10h avec une dizaine de personnes qui, après avoir décoré la salle et installé la crèche, se sont retrouvés autour de jeux de société.



Comme l'avait indiqué l'invitation, chacun est arrivé quand il voulait et nous étions une quinzaine pour le repas du midi. Nous avons dégusté les spécialités apportées par chacun. Tout était délicieux mais il y a une mention spéciale au gratin dauphinois de Claude, au clafouti aux cerises d'Anne et à la mousse au chocolat de Marie-Odile.

C'est après ce très bon repas, une vaisselle et un peu de ménage que nous nous sommes remis à jouer. Qui autour de « Blokus » ou avec des aimants pour une partie de « Klusteur » ou une traversée du désert « A dos de chameaux » ou avec des cartes pour un « Trio » et beaucoup d'autres.

Le soleil, qui lui-même jouait à cache-cache, allait se coucher lorsque vint le moment de ranger et de se préparer pour la célébration de Noël.



En petits groupes, nous avons échangé sur la Paix et comment être acteur de Paix ?

A l'issue de la célébration, ceux qui le souhaitaient sont restés pour partager le dîner.

« Il est né le divin enfant ... ! » pour nous guider tout au long de l'année 2024.

Amen !